El Heraldo de México Sección: Estados 2023-10-04 01:43:05

256 cm2

Página: 27 \$63,259.95

1/1

— ESTADO — POR ESTADO



#OPINIÓN

NL: SAMUEL PLANCHA SU LICENCIA

Armenta, 2 millones de votos a Sheinbaum Crimen ecológico arriesga a Culiacán Eduardo Ramírez, Lucy Meza y Pérez Garibay



amuel García, gobernador de Nuevo León, contrató a un despacho de abogados regios para que lo asesoren en una estrategia para evitar que la oposición en el Congreso local le coma el mandado mientras solicita una licencia para contender por Movimiento Ciudadano por la Presidencia de la Repú-

blica. Quiere asegurar su regreso a la gubernatura, como lo hizo **Jaime Rodríguez** *El Bronco* quien, como Samuel, sabía que perdería la presidencial. Pidió al **TEPJF**, en su sala de **Tamaulipas**, que pueda nombrar al interino. Pero dicen las pitonisas, "eso no pasará". La oposición no le dará licencia y le exigirán su renuncia, lo que tampoco pasará. Huele a pólvora mojada para el líder de MC, **Dante Delgado**, quien sólo tiene a **Marcelo Ebrard** como veladora de mecha corta. **Mauro Guerra**, líder del Congreso local, afila su espada.

PUEBLA: El senador **Alejandro Armenta**, luego de hacer una revisión de sus simpatizantes en los distritos electorales de la entidad, se comprometió con **Claudia Sheinbaum** de llevarle entre 1.5 y 2 millones de votos a la presidencial. Lo que queda claro es que a pesar de las presiones a alcaldes,

miembros del Consejo de **Morena**, presidido por **Mario Delgado**, realizará la encuesta de conocimiento para darle entrada a quienes cumplan con ese cometido: atraer votos a la elección presidencial.

CHIAPAS: Eduardo Ramírez, líder del Senado, fue otro que marginaron de las cuartetas para la gubernatura.

Quieren impulsar a la senadora del **PES, Sasil de León**, quien en últimos días creció en las encuestas. Pero colocaron puro bofe y sacaron a Eduardo, quien irá también en la encuesta.

JALISCO: Otro caso con matices es Antonio Pérez Garibay, quien también estará apuntado por Morena. Aparecerá en la encuesta para seleccionar a quien lidere la defensa de la 4T. En la encuesta hará trío con **Carlos Lomelí** y **Chema Martínez**. Quien tenga más votos, aunque pierda, será el elegido.

MORELOS: Ya que estamos en la definición de los créditos de la marquesina morenista a gubernaturas, la senadora Lucy Meza también estará en el sondeo. En Morena, necesitan políticos de a pie para engordar la votación presidencial. Rabindranath Salazar y Víctor Mercado estarán en la encuesta de fin de mes.

SLP: Cómo ven. Pese al horrendo trabajo en seguridad y bienestar en la capital potosina, su alcalde, el policía Enrique Galindo, quiere la reelección o, de perdis, juna senaduría! Soñar no cuesta nada. Pero a los potosinos sí les cuesta, y mucho, los sueños de su edil priista. De esto toma nota Alejandro Moreno, líder nacional del tricolor.

SINALOA: Vaya incompetencia de los gobernadores de esta entidad, Rubén Rocha Moya, y el de Durango, Esteban Villegas. Hay un derrame de químicos tóxicos que arrojaron de una mina en Durango al río Tamazula y la Presa Sanalona, en Culiacán. Esa agua la beben en la capital sinaloense. Ni Rubén ni Esteban explican el nivel de riesgo para la sociedad. Pero seguro beben agua Evian, Fuji y Voss. Hay clases.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS

Enrique Galindo quiere reelegirse en la capital de SLP

